



▶ 5 Abril, 2019

Grupo Control comparte su apuesta por la inclusión social

LAVOZ
Redacción

La actividad ha consistido en un encuentro con empresarios de la provincia y el Ayuntamiento de Almería para visibilizar al conjunto de profesionales con discapacidad

que existe en la provincia, y que se convierten en candidatas a puestos de trabajo en cualquier tipo de empresa, y en diferentes categorías profesionales. Grupo Control ha expuesto su experiencia a través del programa Inserta Empleo de **Fundación ONCE**, un proyecto que gestiona el Programa Por Talento, que se centra en potenciar el empleo de las personas con discapacidad en las plantillas de grandes empresas. Grupo Control suscribió un acuerdo de colaboración con Inserta Empleo y la experiencia de ambas entida-

des durante este tiempo ha sido muy fructífera.

Carmen Irene López, directora de Talento y Desarrollo de Grupo Control, ha expuesto en este foro el resultado de la relación de la empresa con Inserta Empleo: "Trabajar para **Fundación Once** es algo que nos enriquece como empresa. Tanto ellos como nosotros concebimos el proyecto personal bajo unos valores comunes: Nuestra unión permite fomentar el empleo de las personas con discapacidad e im-

pulsar su integración laboral, una de las estrategias cruciales de nuestro proyecto de Responsabilidad Social Corporativa". "Además de potenciar las capacidades del colectivo, y modificar los estigmas que existen hacia ellos en el ámbito laboral. Todo esto con el valor añadido que conlleva la emoción que nos produce, como empresa y fundación, ver como unas personas pueden llegar a ser autosuficientes e independientes. Dotándoles, por tanto, de libertades como

individuos y dándoles herramientas para ello", afirma Carmen Irene López.

Carmen Irene López expuso un caso concreto de éxito vivido en Grupo Control. Habló de Germán, un trabajador de 32 años que padece una rara enfermedad, de la que apenas se conocen cinco casos más como el suyo en España. La directora de Talento y Desarrollo de Grupo Control cree que "cuando una persona como ella llega a una empresa se tiene que arriesgar".